

Hebo-Privatschule

Martinsaktion im "Rosenmeer"

MÖNCHENGLADBACH

Weil immer weniger Kinder in der Martinszeit durch die Nachbarschaft ziehen, lud das Hotel-Restaurant **Rosenmeer** um Geschäftsführer **Marco Rothermel** jetzt kurzerhand Familien aus der Nachbarschaft und Umgebung zum Martinsfest ein. Bei musikalischer Untermalung konnten die Kinder die bekannten Martinslieder zum Besten geben und erhielten dafür Apfelpfannkuchen und von der Hebo-Privatschule gestellte Martinstüten mit Süßigkeiten und Weckmännern. "Wir fanden die Idee klasse, so dass wir dankbar waren, das Rosenmeer hierbei unterstützen zu dürfen", sagte Schulleiter **Jürgen Steinborn** über die Aktion.

Natürlich sollten die Eltern nicht leer ausgehen. Somit gab es neben den Pfannkuchen, die von Rothermel persönlich zubereitet wurden, auch Glühwein, Weckmänner mit Butter und Kaltgetränken. Alle Beteiligten waren begeistert, wie viele Kinder mit selbstgebastelten Laternen den Weg ins Rosenmeer fanden - nämlich weit mehr als 30 Familien mit ihren Kindern. Im Sinne des St.-Martin-Gedankens wurden weitere Martinstüten an das **Kinderheim Helenabrunn** gespendet.
